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El cambio de tarifas y la crea
ción de un impuesto por consu
mo de agua serán los pendien
tes que la próxima Legislatura
capitalina deberá impulsar se
ñaló el presidente de la Comi
sión de Gestión Integral del
Agua de la Asamblea del DF el
diputado Daniel Salazar duran
te la presentación de las memo
rias del primer Foro Metropoli
tano Primero el Agua

Esta adecuación tarifaria con
templaría que familias de hasta
cinco integrantes gocen de sub
sidio si consumen de 20 a 40
mil litros por bimestre Las fa
milias que consuman de 40 a50
mil litros tendrían que pagar un
15° o adicional al que se le agre
garía un punto porcentual por
cada 10 mil litros

Para solventar los problemas
de recaiga en los mantos acuífe
ros la quinta Legislatura tam
bién aprobaría un impuesto adi
cional de 2 5 al consumo de

agua Este impuesto se cobraría
de manera generalizada a todos
los consumidores para ser des
tinado a un fondo para la con
servación de suelo

Salazar también mencionó
que ante la carencia de incenti
vos para la producción agrícola
muchos propietarios deciden
fraccionar sus tierras las cuales

sigilosamente se convierten en
áreas urbanas que demandan
servicios en detrimento de las
recargas del acuífero

Acuitaros sobreexplotados

Cuauhtémoc González acadé
mico de la Universidad Autóno
ma de la Ciudad de México
UACM señaló que de los 635

acuíferos que hay en el país 104
están sobreexplotados Este es
el caso de los de Cuautitlán Pa
chuca el de la ciudad de México
y el de Texcoco Este último se
gún estudios de la Universidad

Autónoma Metropolitana
UAM presenta una sobreex

plotación de 857 Ante este
problema Cuauhtémoc Gonzá
lez propuso acciones urgentes
como la construcciónde plantas
de tratamiento y aplicación es
tricta de las reglas para la con
servación de suelos

La problemática del agua es
tan grave dijo que para 2050
uno de cada cuatro habitantes a
nivel mundial vivirá en condi
ciones de estrés hídrico

Este primer foro realizado en
la ciudad de México en marzo
de 2007 contó con la colabora
ción de veintiún especialistas y
funcionarios relacionados con
el tema del agua En opinión de
Cuauhtémoc González los re
sultados de estos foros se entre
garán a la próxima Legislaturay
le aportaran datos y estudios su

ficientes para la elaboración de
las políticas públicas

Mas tarde al mencionar los
casos de secuestros de pipas en
Iztapalapa Salazar secundó al
diputado Víctor Hugo Círigo
sobre la posibilidad de que la ca
rencia de agua también genere
conflictos sociales

I Incidencia de
fallas en abasto

Información dada durante i
el Foro Metropolitano

j Primero el Agua

II La zona oriente del
DF que incluye a las de
legaciones Iztacalco e Iz¡
tapalapa presenta la
mayor frecuencia en los
cortes del servicio 52

II También en esa zona
se registra la mayor in
cidencia de baja presión
en el servicio 72

II Además presenta la
peor calidad del líquido j
61 y el mayor índice|

de consumo de agua
embotellada 91

II Los cortes en esa de j
j legación son frecuentes
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